
 
 

 
ACTA DE LA SESIÓN EXTRAORDINARIA NÚMERO 270/2022 DE LA JUNTA DE FACULTAD DE 
CIENCIAS DE LA DOCUMENTACIÓN Y COMUNICACIÓN 
 
 
Día y hora de la reunión: comienza el 26 de mayo de 2022 a las 10:45 horas.  
 
Lugar: de manera virtual y síncrona a través de la plataforma Zoom. 
 
Asistencia/Ausencia:  

Miembros natos:  
Decano D. Daniel Martín Pena  Asistencia 
Vicedecana Planificación Académica Dª. Mª Victoria Nuño Moral Asistencia 
Vicedecano Relaciones Institucionales D. Julián Rodríguez Pardo  Asistencia 
Vicedecano de Coordinación de 
Procesos y Transparencia D. Jesús María Álvarez Llorente Asistencia 

Secretario Docente D. Javier Trabadela Robles  Asistencia 
Administradora del Centro Dª. Mercedes Rodríguez Trenado Asistencia 
Delegado de Centro  D. Daniel Soleto Martín Asistencia 
Subdelegado de Centro D. Hernán Álvarez Gaitán Asistencia 
   

 

Profesorado:  
D. José Luis Bonal Zazo Asistencia 
D.  Jorge Caldera Serrano Asistencia 
Dª. Mª. Victoria Carrillo Durán Asistencia 
Dª. Cristina Faba Pérez Asistencia 
D. Joaquín A. García Muñoz Asistencia 
D. Vicente Guerrero Bote Asistencia 
D. José Luis Herrera Morillas Asistencia 
Dª. Cristina López Pujalte Asistencia 
Dª. Tatiana Millán Paredes Ausencia 
Dª. Mª. Pilar Ortego De Lorenzo Cáceres Asistencia 
Dª. Margarita Pérez Pulido Asistencia 
Dª. Soledad Ruano López Asistencia 
Dª. Carmen Solano Macías Asistencia 
D. Agustín Vivas Moreno Asistencia 
D. Felipe Zapico Alonso Ausencia 
 

 

 

Facultad de Ciencias de la Documentación 
y la Comunicación 

 



 
Representantes de Departamento:  
Arte y CC. Del Territorio D. José Maldonado Escribano Asistencia 
Matemáticas D. José Trujillo Carmona Asistencia 
Información y Comunicación Dª Mª del Rosario Fernández Falero Ausencia 
Dirección de Empresa y Sociología Dª. Eva María Pérez López Ausencia 
Historia D. Francisco Rico Callado Asistencia 
Filología Inglesa  (Pendiente de nombramiento)  
   

 

Representantes del Personal de Administración y Servicios:  
Dª. Mª. Alicia Millán Mínguez Asistencia 

 

Representantes de Alumnos:  
Dª. Noelia Aguilar Fernández Ausencia 
Dª. Alba Alcázar Crespo Asistencia 
D. Miguel Ángel Ballester Gómez Asistencia 
D. Alejandro Miguel Bravo Mañoso Ausencia 
Dª. Míryam Ginés López Asistencia 
D. Francisco José Recio Suárez Ausencia 
Dª. Carla Saúco Gragera Ausencia 
  
Invitados asistentes a la Junta de Facultad  
Dª. Tania Blanco Sánchez  
Dª. Patricia De Casas Moreno  
D. Antonio García Díez  
Dª. María García García  
Dª. Ana Teresa García Martínez  
Dª. Mª. Rocío Gómez Crisóstomo  
D. Faustino Hermoso Ruiz  
Dª. Macarena Parejo Cuéllar  
Dª. Luz María Romo Fernández  
Dª. Begoña Sánchez Barroso  
  
 
Orden del día: 
1. Propuesta de nombramientos. 
2. Modificación de comisiones.  
3. Asuntos de trámite. 
4. Informe del Decano. 
5. Preguntas y sugerencias. 
 
Sobre esta sesión virtual de Junta de Facultad 

El Decano informa acerca de la grabación de la sesión, de modo que una vez identificados los 
asistentes pueden no compartir video si prefieren que su imagen no se grabe.  
 
A. Deliberaciones. 
 
El Decano abre la sesión. La profesora Rosario Fernández Falero excusa asistir. 



Informa que la convocatoria ha sido online por la urgencia de la renovación de las CCT para la 
aprobación de los planes docentes. Pide disculpas por ello y por la celebración de la sesión de 
Junta de Facultad en periodo de exámenes. 

 

1. Propuesta de nombramientos 
 
El Decano expone la propuesta de nombramientos para el equipo directivo: 

 
 
 
Se abre un turno de palabra.  
 
El profesor Vicente Guerrero interviene para desear al equipo un buen mandato y agradecerles 
que se hayan postulado para el cargo. Cree que todo el mundo debería pasar un tiempo por esos 
puestos porque permite conocer mejor la universidad. 
También agradece uno a uno a los miembros del equipo directivo saliente por la labor 
desarrollada los años previos. 
 
El profesor José Maldonado manifiesta su agradecimiento al equipo saliente por el trabajo 
llevado a cabo y al equipo que se ha postulado. Pregunta sobre la nueva composición de la Junta 
de Facultad. 
El Decano responde agradeciendo sus palabras y le explica cómo será la composición de la Junta 
de Facultad. 
 
 
2. Modificación de comisiones 
 
El Decano explica que las comisiones de calidad se deben modificar por los cambios derivados 
de las nuevas composiciones del Decanato y de la Dirección del Departamento de Información 
y Comunicación. 
El Decano agradece a todos los miembros salientes el trabajo realizado en estos años y da 
también las gracias a los nuevos integrantes por su buena disposición. 
Continua con la explicación de los cambios que se van a producir y la propuesta de composición 
de las comisiones: 



CCT. Grado en Información y Documentación  
 

 
 
La profesora Carmen Solano quiere agradecer la labor de Rocío Gómez como coordinadora de 
la CCT. de INDO y sabe que en el vicedecanato lo va a hacer igual de bien. Y da la bienvenida a 
la profesora Indhira Garcés, afirmando que también lo hará muy bien. 
 
El profesor Vicente Guerrero quiere agradecer también la labor de todos los que salen de las 
comisiones y les desea suerte a los nuevos, a la vez que les agradece su disposición. 
 
 
Se procede a la votación de las modificaciones. Sin votos en contra ni abstenciones, se aprueba 
por unanimidad. 
 
 
 
CCT. Grado en Comunicación Audiovisual  
 

 



El profesor José Maldonado quiere dar las gracias a las profesoras Soledad Ruano y a Luz Mª 
Romo por el trabajo desarrollado en la CCT. También quiere darle mucho ánimo y las gracias a 
la profesora Tatiana Millán como nueva coordinadora y al profesor Jesús Blázquez por ser 
secretarios. 
La profesora Soledad Ruano agradece las palabras del Decano y del profesor Maldonado y quiere 
también dar las gracias por su labor a los miembros de la comisión y, en especial, al Responsable 
de Calidad, José Luis Bonal, quien les ha facilitado mucho el desarrollo del trabajo. Agradecer 
también a los nuevos miembros y aprovecha para dar la enhorabuena al nuevo equipo decanal 
y agradecer su labor al saliente. 
 
Se procede a las votaciones. No hay votos en contra, ni abstenciones. Por tanto, se aprueba por 
unanimidad. 
 
CCT. Grado en Periodismo  
 

 
 
Se abre un turno de palabra.  
Nadie solicita intervenir. 
 
Se procede a la votación. Sin votos en contra ni abstenciones, se aprueba por unanimidad. 
 
 
El Decano explica que, una vez aprobados los cambios en las anteriores comisiones, la Comisión 
inter-títulos la integrarían la Responsable de Calidad y las coordinadoras de las CCTs: 
 

 



A continuación, el Decano explica que en las comisiones de los másteres no hay cambios. 
 
Se abre un nuevo turno de palabra, pero nadie solicita intervenir. 
 
 
 
3. Asuntos de trámite 
 
El Decano indica que no hay asuntos de trámite. 
 
 
 
4. Informe del Decano 
 
El Decano quiere agradecer a los miembros del equipo que han aceptado formar parte de esta 
aventura. Un agradecimiento muy especial a Vicente Guerrero, anterior Decano, por su labor en 
unos tiempos difíciles y cree que la facultad ha mejorado en estos años. También le da las gracias 
al resto de personas del equipo decanal saliente. Asimismo, le quiere dar las gracias al alumnado 
y a los compañeros del PAS. 
El Decano explica las líneas futuras previstas: reconectar con la ciudad, convertir la facultad en 
un centro de referencia de formación, intentar mejorar la rutina y el día a día de la Facultad, 
quiere atender por igual a todos los miembros de la comunidad universitaria de la facultad, por 
lo que las puertas del Decanato estarán siempre abiertas. 
Se está trabajando ya en los horarios. Se ha trabajado en los presupuestos. Ha habido reunión 
con los estudiantes. 
El Decano quiere dejar claro que, aunque él sea de CAV, todos los títulos son igual de 
importantes. 
 
 
 
5. Preguntas y sugerencias 
 
El profesor Agustín Vivas desea lo mejor al nuevo equipo. Quiere agradecer su disposición al 
nuevo equipo, en especial, en la nueva situación de la universidad.  
 
El Subdelegado de Estudiantes, Hernán Álvarez, quiere agradecer la labor del equipo saliente y 
también al nuevo, ya que se ha comenzado muy bien. Quiere decir públicamente que el 
Decanato tendrá siempre su colaboración para las solicitudes y peticiones que se tengan que 
hacer desde la Facultad a las distintas instancias. 
 
La profesora Cristina Faba desea lo mejor al nuevo equipo. Pregunta sobre cómo se deben 
entregar los TFE. También cree que sería conveniente dejar constancia del agradecimiento a los 
compañeros del sistema de limpieza. 
 
El Decano explica cómo serán los TFE con la nueva normativa aprobada. 
 
El profesor Vicente Guerrero expresa su opinión favorable sobre la celebración de las sesiones 
de Junta de Facultad a través de este sistema virtual. Afirma que tenemos todos ganas de 
presencialidad, pero desde su punto de vista, permite asistir a la Junta de Facultad sin estar 
presencialmente en el edificio. A la misma vez, la situación epidemiológica anima a seguir así. 
Además, es bueno para la contención del gasto, aprobado en el último Consejo de Gobierno (el 
fomento del teletrabajo). Al hilo de esto último, hay que fomentar el uso de la bicicleta. 



 
La profesora Victoria Carrillo, como Begoña a través del chat, propone un sistema mixto que 
también permite la asistencia a los profesores asociados. Ve en el nuevo equipo mucha energía 
y está seguro de que irá todo bien. 
 
La profesora María Victoria Nuño da la enhorabuena al nuevo equipo decanal y le desea lo 
mejor. 
 
 
B. ACUERDOS: 
 
Primero: Aprobación, por unanimidad, de la modificación de comisiones. 

 
No habiendo más asuntos que tratar, se “levanta” la sesión “virtual” a las 11:55 horas del día 26 
de mayo de 2022.  
 
 

Vº. Bº. 
EL PRESIDENTE 

 

SECRETARIO DOCENTE 
 

 

 

Fdo.: Daniel Martín Pena Fdo.: Javier Trabadela Robles 
 


